

Protokoll StV-Sitzung/-Seminar 11.10.2019

Anwesende der aktuellen StV:

- Niklas Urban
- Daniel Gruber
- Nora Hartmann
- Georg Rebernegg
- Nico Seddiki (ab 16:10)

Sonstige Anwesende:

- Robert Rotau (Ersti, bis 15:55)
- Fanny Huder (Ersti, bis 15:55)
- Sven Opresnik

Besprechungspunkte

- EST Übungsplätze
- Weinstraßenfahrt
- Sturm & Klang
- StuKo & CuKo
- Programmier Tutorien
- Uni-Rallye Nachbesprechung
- Tonivent Termine
- Studienleitfaden
- DAT VO
- Bands für MMU
- HTU WiRef Einschulung
- Digitaler Trommelkreis für Hacktober

Sitzung eröffnet 15:45

Uni-Rallye Nachbesprechung

- Roberts Meinung: Stationen super, alles kennengelernt, StV Kennengelernt, Einblick in die Studios (SPSC, Klangwerkstatt) und AES
- Rückmeldung von Stationsbetreuern einholen
- Preise (Süßigkeiten o.ä.) für alle Gruppen
- Nachtsch raus
- Bei unentschieden: Kristallglas zersingen
- Möglichkeit der Kühlung von Getränken

EST Übungsplätze zu gering

- Immer zu wenig Plätze (Embedded Audio Wahlpflichtfach für ET-TI Master), Pflichtfach für ET & ICE (& Biomed) Bachelor
- halten sich an 25-Plätze-Regel ⇒ immer ewiglange Warteliste (mit Reihungsverfahren)
- Vllt. mehr Tutoren ⇒ Nico wird mit Graber reden

StuKo/CuKo

- Larissa Kocher, Alexander Mülleder (Hauptmitglieder auf TU), Sven Opresnik, Moni Steinbäck (Ersatzmitglieder)
- Niklas Urban, Fabian Hummel (Hauptmitglieder auf KUG)

Update Weinstraßenfahrt

- im Doc sind Links zu Becher/Schilcher im Trello
- Maroni Röster, Zelte, PA, Lastenrad beim htu-Verleih ausleihen
- Manche Sachen (XLR-Kabel) auch vom Toni-Verleih
- Raumansuchen schon genehmigt
- Nico kümmert sich um AKM und Lorenz Häusler zwecks Plakat
- Antialkoholisches: Traubensaft + Wasser
- Evtl. Verleihsperr für den Toni-Verleih (?)

Tonivent Sprungfunktion 11.11 19:00

- Sven hat 10x 1 + 1 Gutscheine ergattert
- kümmert ist um Umfrage wer teilnehmen mag
- Überschneidung mit Trommelkreis (?)

Mehr Programmier-Tutorien

- Gabriel und Kilian (3. Semester) zeigen mehr, beantworten von Fragen
- wie viele sind überhaupt interessiert das öfter zu machen?
- vllt. vorher Umfrage wo Probleme sind ⇒ Tutoren könne sich vorbereiten

Studeinleitfaden drucken?

- Nora fragt an, 10 Stücke zu drucken (htu-Copyshop anfragen)
- Umfrage ob Leute an Masterstudienleitfaden interessiert sind
- Ausschreiben, dass er auf der Website steht

Bandsuche MMU

- Nico kümmert sich um Bands

Einschulung Finanzen an TU

- 21. Oktober
- Nico und Dani gehen hin

Bilder Uni-Rallye

- Bilder von Fabi anfragen (Niklas kümmert sich)
- aufm Uni-Kopierer drucken → in Schaukasten

hacktober – Trommelkreis

- Niklas fragt Fabi an, ob er am 30. Oktober ab 16:00 am Hacktober einen Trommelkreis abhalten mag

Mails bearbeiten

- Toni-Mails bearbeiten
- Mail an Marentakis, wegen Dat-VO in der letzten Uni-Woche vor Weihnachten
- Alle Termine als Tonivent rausschreiben

Themen für zukünftige Sitzungen

Nächste Sitzung: 18.10.2019

Sitzung geschlossen 17:38 11.10.2019